
順 通告者 件　　　　名 録画配信映像

1 押 田 憲 一 災害からの復興について

新型コロナウイルスについて

肱川かわまちづくりについて

防災ヘルメットについて

読書通帳について

2 安 川 哲 生 市の財政状況と市長の市政運営について

林業について

農業について

市の文化財を活用した観光について

3 東 久 延 漁業の振興について

市道須沢・込ノ奥線改良について

市立図書館について

4 桝 田 和 美 ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）について

教育環境について

防災対策の強化について

5 梅 木 加 津 子 新型コロナウイルス対策について

長浜なぎさの湯と臥龍の湯について

大洲城での城主体験と古民家活用事業について

子育て支援について

学校給食センターについて

森林経営管理事業について

6 宇 都 宮 宗 康 伊方原子力発電所の安全性について

会計年度任用職員について

平成30年７月豪雨での指示について

7 児 玉 康 比 古 健康寿命延伸について

自主防災組織について

今後の消防団のあり方について

8 村 上 松 平 肱川の治水対策について

森林整備計画について

ストリートピアノについて

9 弓 達 秀 樹 子どもの医療費について

保育所の職場環境について

小中学校について

民生委員のなり手不足について

大洲まちづくりファンドについて
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https://youtu.be/MDNaGW7ZP04#
https://youtu.be/7xE7S8MrekA#
https://youtu.be/MmuGKBarnto#
https://youtu.be/NichCujAyA0#
https://youtu.be/fGo1DEQSzDo#
https://youtu.be/7ckcMbYs6Zk#
https://youtu.be/CSa_RCZkiSM#
https://youtu.be/AABqovBaV9w#
https://youtu.be/puXVjV0nuUI#

